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Luego de la mesa de trabajo celebrada entre los gremios de la isla y el presidente Iván Duque
este lunes, los hoteleros de San Andrés solicitaron al primer mandatario cooperación para
lograr un mayor número de vuelos para impulsar la llegada de turistas.

  

  

  

“Nosotros le hemos planteado al presidente Duque que se aumente el número de vuelos que
llegan a la isla, para que de esta manera puedan llegar más turistas y, al mismo tiempo, aportar
a la reactivación económica de las islas”, afirmó Julio García Jaramillo, hotelero local quien
recalcó el esfuerzo que han emprendido los empresarios del sector, para lograr sostener las
plantas de personal pese a la reducción de ingresos de sus establecimientos.

  

“Hemos bregado durante esta pandemia a sostener nuestras plantas de personal hasta el mes
de julio y agosto, posteriormente tuvimos que cesar contratos a alguno de ellos, más no hemos
liquidado a ninguno, a la fecha tenemos todos los empleos en pie”, afirmó García Jaramillo.
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  Desde el pasado 1 de septiembre se reactivaron los vuelos hacia SanAndrés, pero muchosempresarios abrieron sus hoteles de manera moderada, debido a que al tiempo hubo un picode contagios de coronavirus que hasta mediados de octubre se fue reduciendo.  En la reciente visita del presidente Duque a la isla, el mandatario revisó este tema y recalcó laimportancia de que el sector turismo pueda retomar sus actividades bajo las normasrespectivas.  “Necesitamos que se reactive el turismo y el comercio de manera segura”, afirmó el jefe deEstado durante el desarrollo de la mesa de trabajo en la que participaron las principalesautoridades y líderes del departamento.
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